
每天早上袁 区市场监管局行政服务科副科长
胡云霞上班的第一件事就是打开电脑袁 登录江苏
政务服务网袁 查看申请人通过网上办事大厅申
请的未办事项袁核实材料袁确认是本人申请袁
并且是实名认证的就点击鼠标核准通过袁
胡云霞忙碌的一天也就开启了遥

野营改增冶尧野多证合一冶尧野3550冶等
制度的推行袁 大大降低了市场主体创
业创新的门槛袁流程简化了袁企业注
册登记时间大大缩短袁 但市场监
管窗口的责任却不减遥 野推行

耶不见面审批爷后袁个体工商
户和一般的不涉及行政许可

的项目在网络都能申请办理袁
打破了时空限制袁 基本实现了不
见面审批遥 对于一些涉及行政许可
的袁 申请材料也可以全程在网上填

报袁 然后提交审核袁 最多也只要跑一
次遥 冶胡云霞一边向记者介绍袁一边审

核着网上平台上的申请材料袁10多分钟袁
她就处理完了 10多份待审事项遥 经过核准
通过的材料会自动上传到国家企业信息公

示平台遥
野这些审核看似简单袁却要随时关注袁及时处

理袁确保第一时间让申请人拿到电子执照遥 冶胡云
霞随即来到窗口袁和同事一起忙着处理各项业务遥
野现在好多项目都实现了不见面审批袁不会出现窗
口大排长队的景象袁 但来窗口办理各项业务和咨
询事项的群众也不少遥 冶

记者看到市场监管各个窗口都有市民在咨询
或办理业务袁 胡云霞正在帮个体户李某办理纸质
营业执照袁10多分钟后袁 李某就拿着手中新出炉
的营业执照眉角含笑袁 和旁边前来咨询业务的张
先生在窗口就聊了起来院野以前办个执照跑断腿尧
磨破嘴袁资料反反复复印不厌其烦袁现在只要在家
扫扫二维码上传资料袁坐等审核通过袁带着资料就
能来窗口把营业执照带回家袁春节前开业了袁终于
能安心过个好年了遥 冶李某由衷地为不见面审批和
野最多跑一次冶改革竖大拇指遥 这是对野最多跑一
次冶改革最真切的注脚袁也是对胡云霞辛苦工作的
最好回报遥

临近下班了袁 胡云霞再一次登录江苏政务服
务网袁查看是否有新的待审核事项袁她要在下班前
确认所有待审核事项都办理完成遥

野您好袁请问传给您的项目方案收到了
吗钥 冶野您什么时候有时间过来考察地块钥 冶1
月 22日上午袁 记者在开发区管委会找到陈
鑫杰时袁 她正在与项目投资人进行电话联
络袁 其表现出的专业熟练程度让人眼前一
亮遥

陈鑫杰是一名招商人员袁 虽然是名女
性袁但她主动适应新形势新要求袁常年处于
招商一线袁不是在拜访企业袁就是在拜访企
业的路上袁成功签约多个高质量项目袁用辛
勤汗水为我区的经济发展付出了努力遥

一旦获得项目信息袁就要立即联系尧抢
占先机袁这是陈鑫杰的工作原则遥 野现在客
商明显比以前多了袁 以前平均三天有一次
客商接待袁现在一天就有三次遥 冶陈鑫杰告
诉记者院野我很享受这样的忙碌袁 毕竟来考
察的客商越多袁项目签约的概率才会越高遥
据数据显示袁 去年全年全区签约引进工业
项目 150个袁协议投资总额 622亿元遥

逆袭并非偶然袁铺垫早在进行遥 陈鑫杰
告诉记者袁一位专业的招商人员袁首先要熟
悉投资环境遥 近年来袁我区不断完善园区功
能袁推进两个加快袁金坛经济开发区着力加
快重点产业发展和新兴产业集聚袁 积极推
进科技创新载体建设袁 全面提升对外开放
水平袁 在创建国家级经济开发区的道路上
越走越扎实遥 华罗庚科技产业园按照野高端
产业尧绿色发展冶的总体定位袁科技与产业
深度融合袁打造金坛最高端产业集聚地遥 金
城科技产业园以创建省级经济开发区的标
准袁提升载体平台和产业层次袁全力打造北
部产业新城遥 各镇快速尧有效推进园区建设
和项目落地袁现代产业园区形态初现遥 这些

后发优势和承载优势吸引了大迈尧中航锂电
等企业落户袁这些企业集体野亮剑冶袁向外界
展现了新金坛的活力与生机遥

不光要引进项目袁还要选好项目遥 陈鑫
杰告诉记者袁 开发区围绕高质量项目引进袁
借助江苏省和德国巴符州合作机制袁规划建
设中德渊金坛冤创新产业区和智谷科
技园两个高质量项目平台袁 去年累
计引进外资项目 12个袁协议总投资
6.45亿美元袁 外资项目总数
及协议投资总额超过了
2013尧2014尧2015尧2016尧2017
年的总和遥 项目来源进
一步拓宽袁 以德国为
主袁涉及欧尧美尧日尧韩尧
台等多个国家和地区遥

作为和客商接触
最多的招商人员袁更需要提
高自身的职业素质袁也许客
商正在通过她们认识金坛遥
陈鑫杰表示袁尽管外资招商任务
繁重袁她仍然利用业余时间刻苦
学习英语袁深入研究产业链招商
的内容和相关政策袁 形成语言尧
产业的叠加优势袁成为外资项目
信息的发掘者尧信息交流的传递
者尧项目落户的推动者遥
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招商队伍中的“女豪杰”
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